

Sportverein Steinbach trauert um Manfred Wluka



Am Sonntag, den 25.8.2019 verstarb kurz vor seinem 70. Geburtstag nach langer Krankheit unser langjähriger Spieler und Vereinsfunktionär Manfred Wluka. Er war über 30 Jahre lang ehrenamtlich auf verschiedenen Positionen, unter anderem als Kulturwart, AH-Obmann sowie 2. Vorsitzender tätig. Besonderen Wert legte er auf die Entwicklung der sportlichen Anlagen sowie des Sportlerheims. Viele Baumaßnahmen, darunter drei Erweiterungsbauten des Sportlerheims, hat er mitgeplant und dabei an vorderster Front bei der Umsetzung mitgewirkt. Er gehörte stets zu den Vereinsmitgliedern mit den meisten geleisteten Arbeitsstunden. Kleinere Maßnahmen hat er oft auch alleine durchgeführt. Sein Organisationstalent stellte er bei unseren kulturellen Veranstaltungen und

der Bewirtschaftung zu unseren Spielen unter Beweis.

Er packte an, wo er gebraucht wurde und stellte seine Person nie in den Vordergrund. Es ging ihm stets um die Sache.

Der Verstorbene trat 1979 dem Sportverein Steinbach bei und spielte aktiv in der ersten, zweiten sowie AH-Mannschaft. Danach hielt er sich bei den Lustigen Läufern mit großer Hingabe fit. Marathonläufe in Frankfurt und Berlin und anderswo waren Ausdruck seiner guten Fitness.

Bis zuletzt, solange es sein Gesundheitszustand zuließ, war er ein treuer Fan, Förderer und Zuschauer auf unserem Sportplatz. Auch danach verfolgte er das Sportgeschehen mit großem Interesse an das Bett gefesselt von Zuhause aus. Für seine Verdienste wurde Manfred Wluka zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt und mit den Vereinsnadeln in Bronze, Silber und Gold ausgezeichnet. Er erhielt vom Hessischen Fußballverband den Verbandsehrenbrief und eine Ehrenurkunde des Landessportbunds Hessen.

Der Sportverein hat ihm viel zu verdanken und wir verlieren einen großen Unterstützer und Funktionär. Wir werden sein Andenken in Ehren halten.